

Paris, le 2 Avril 2014

COMMUNIQUE DE PRESSE

Manifestation du 1^{er} avril 2014 Les apiculteurs venus nombreux pour affirmer qu'il n'y a pas de développement durable de l'apiculture sans le retrait des néonicotinoïdes



Malgré le démarrage de l'activité dans les ruchers, **800 apiculteurs, venus de toute la France**, ont manifesté devant FranceAgriMer à l'occasion de la réunion du Comité Stratégique de l'Apiculture.

Ils sont venus affirmer qu'il n'y a pas de développement durable de l'apiculture sans :

- . Le retrait des insecticides néonicotinoïdes Systémiques
- . Une réduction drastique de l'utilisation des pesticides
- . Une modification en profondeur des procédures d'homologation des pesticides, des biocides et des produits vétérinaires au regard de l'impact de ces produits sur les abeilles.

Ils sont venus dénoncer :

. La responsabilité du ministre de l'Agriculture dans les intoxications qui continuent de décimer le cheptel apicole malgré les beaux discours sur l'agroécologie

. La pratique scandaleuse de l'administration consistant à nier les intoxications en essayant de les dissimuler sous de prétendus problèmes sanitaires.

Les organisations signataires affirment qu'il n'y a pas de développement durable de l'apiculture sans la prise en compte des revendications des structures représentatives des apiculteurs.



Les apiculteurs restent plus que jamais mobilisés pour faire entendre leur voix et obtenir la prise en compte véritable de leurs légitimes revendications.

CONTACTS PRESSE

La Confédération Paysanne : Jean Sabench – 06 73 91 23 78

FNOSAD (Fédération Nationale des Organisations Sanitaires Apicoles Départementales) : Jean-Marie Barbançon – 04 75 53 85 44

SNA (Syndicat National d'Apiculture) : Yves Vedrenne – 06 08 46 31 43

UNAF (Union Nationale de l'Apiculture Française) : Anne Henriot, Relations Presse – 06 07 03 17 56